



TOUS A GRÜNER LE 13 AVRIL !!

Vous avez été très nombreux à la réunion proposée par l'intersyndicale du jeudi 2 avril 2015.

Vous avez manifesté vos inquiétudes et votre colère devant l'opacité et la méthode employée sur les évolutions annoncées : passage en Communauté Urbaine, mutualisations...

Au regard de l'évolution du projet, et parce que tout se construit sans que vos représentants n'aient été entendus :

- **Remise à l'ordre du jour du Comité Technique (CT), sans aucune négociation**, du projet recalé au premier CT, au mépris des règlements des instances paritaires,
- **Inadéquation entre l'organigramme présenté en CT et celui qui sera réellement mis en place**,
- **Mépris affiché vis-à-vis des agents et cadres de Saint-Etienne Métropole**, chapeautés par un encadrement issu exclusivement de la Ville de Saint-Etienne pour lequel l'humain ne compte pas,
- **Craintes et incertitudes des agents** occasionnées par les mutualisations annoncées, et les impacts qui en découleraient au niveau des rémunérations, des conditions de travail et des réorganisations de services.

Les personnels de Saint-Etienne Métropole demandent l'arrêt immédiat du processus anxiogène de réorganisation dans les délais actuels imposés.

MOBILISONS- NOUS

ET MANIFESTONS NOTRE MECONTENTEMENT !

RASSEMBLEMENT LE LUNDI 13 AVRIL

A 13H30 SUR LE PARVIS DE GRÜNER

Pour rappel, le CT est de nouveau convoqué ce jour-là, à 14 h.

Ce rassemblement se fera dans le cadre d'un préavis de grève. Les agents auront la possibilité de débrayer 1h ou 2h, voire la ½ journée ou la journée complète.

VENEZ NOMBREUX !!!